

# Al ladrón le venció el sueño en pleno «trabajo»

Filadelfia.—Un ladrón de cajas fuertes se quedó dormido sobre el suelo de la casa Jenkins. Por la mañana con un destornillador en la mano y casi terminado su trabajo, fué descubierto. Declaró que debió permanecer dormido seis horas. Ha sido detenido acusado de intento de robo. (Efe.)

# El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

REDACCION Y TALLERES: TELEFOS. 3185 Y 1924  
CALLE DE RAMOS DEL MANZANO, 36

ADMINISTRACION: TELEFONO 1018  
RUA MAYOR, 13. — APARTADO NUMERO 10

## Catorce millones de franceses con gripe

París.—Se calcula que hay en Francia catorce millones de personas afectadas por la gripe, aunque solamente unos dos millones guardan cama. En Alemania se cree que la cifra es tan elevada como en Francia. (Efe.)

### En el Palacio de Oriente

## Presentan sus credenciales al Jefe del Estado los nuevos embajadores de Egipto y Uruguay

### EL CAUDILLO CONVERSO CORDIALMENTE CON AMBOS DIPLOMATICOS

Madrid.—En el palacio de Oriente se ha celebrado esta mañana la solemne ceremonia de presentación de las cartas credenciales del nuevo embajador extraordinario y plenipotenciario de Egipto en España, señor Hussein Aziz y del embajador extraordinario y ministro plenipotenciario del Uruguay en España, don Alberto M. Fajardo, al Jefe del Estado español, Generalísimo Franco.

Con S. E. el Jefe del Estado se hallaban en el salón donde se celebró la ceremonia, el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; los jefes de las Casas Civil y Militar del Generalísimo, el segundo jefe e intendente de la Casa Civil y los jefes de protocolo y ayudantes de campo del Caudillo. Terminada la ceremonia, que empezó a las doce, el Jefe del Estado y el nuevo embajador de Egipto pasaron a conversar a un salón inmediato, en presencia del señor Martín Artajo. Acompañado del jefe de protocolo y primer introductor de embajadores, barón de las Torres, el señor Hussein Aziz, abandonó palacio con el mismo ceremonial que a la llegada. También con el acostumbrado ceremonial y media hora después, presentó sus cartas credenciales al Jefe del Estado el ministro del Uruguay en España, doctor Alberto Fajardo, quien llegó a palacio acompañado del señor Soler y del alto personal de la representación del Uruguay. (Logos.)

## FOSTER DULLES dirige un mensaje a los diplomáticos de los Estados Unidos

«La lealtad no pide a ninguno —dice— que practique un fraude intelectual o que desfigure sus informes para agradar a sus superiores»

### Charles E. Wilson está pensando en vender sus acciones de la General Motors para poder encargarse de la Secretaría de Defensa

Washington.—Las fuerzas aéreas anuncian que el presidente Eisenhower ha elegido como su avión presidencial, el "Lockheed Constellation", en que hizo su viaje a Corea. El Douglas DC-6 "Independence", que utilizaba el ex presidente Truman, ha sido destinado a servicios militares especiales de transporte aéreo, para ser utilizado en misiones aéreas de altos funcionarios del Gobierno y otras personalidades. (Efe.)

#### EL "CASO WILSON"

Washington.—En los círculos políticos de esta capital aumenta la sensación de que el nombramiento de Charles Wilson para la secretaría del Departamento de Defensa pue-

## LA LEY DE REFORMA de la Enseñanza Media

Está únicamente pendiente de redacción definitiva

Posiblemente, las Cortes se reunirán en los primeros días de febrero, para su discusión y aprobación

Madrid.—La Comisión encargada de estudiar el proyecto de ley sobre la reforma de la Enseñanza Media, ha dado por terminados virtualmente sus trabajos en la sesión que se celebró esta tarde en el Palacio de las Cortes. Aprobado el texto, sólo está pendiente de redacción definitiva, en la que se incluirán las enmiendas estimadas por la Comisión, tarea que probablemente durará sólo de veinticuatro a cuarenta y ocho horas.

Al final de la sesión de esta tarde, y como colofón de la terminación satisfactoria de los trabajos, el señor González Oliveros, espontáneamente, se felicitó ante sus compañeros de Comisión por la rapidez, eficacia e intensidad con que ésta ha laborado, como lo prueba el hecho de que en sólo cuatro días hayan sido examinados los 118 artículos y discutidas las 291 enmiendas presentadas a tan importante proyecto.

A estas palabras contestó el señor Lain Entralgo, congratulándose del resultado de los trabajos de la Comisión. Tan pronto como quede definitivamente redactado el dictamen, es probable que la presidencia de las Cortes convoque a pleno para someter a la aprobación de los procuradores

## Los ministros de la Gobernación y Agricultura regresarán hoy a Madrid

Durante su estancia en Canarias, han visitado las zonas afectadas por los últimos temporales

Las Palmas.—Después de varios días de permanencia en Tenerife para apreciar personalmente los daños causados por los temporales, llegaron al aeropuerto nacional de Gando los ministros de la Gobernación y Agricultura. En el aeropuerto fueron recibidos por el gobernador civil Interino, presidente de la Mancomunidad, presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria a numerosas comisiones de agricultores, afectados por los temporales y de otra naturaleza, que les expusieron los daños que han padecido. Mañana, viernes, los señores Pérez González y Cavestany, emprenderán su regreso, por vía aérea a la capital de España. (Logos.)

## Los comunistas chinos han derribado una superfortaleza volante, en Manchuria

Dicen que llevaba a bordo espías que iban a ser lanzados con paracaídas

Lo cierto —afirman en Washington— es que se dedicaba a lanzar octavillas sobre Corea y que fué obligado a cruzar la frontera

Tokio.—Los comunistas chinos han vuelto a intentar hoy, jueves, por su emisora de Pekín, que sus cazas derribaron una superfortaleza volante B-29 que cruzó la frontera entre Corea y Manchuria, y que tienen prisioneros a seis de sus tripulantes. Añaden que el bombardero fué derribado el 12 de este mes, a nueve millas al interior de Manchuria, y que la tripulación estaba formada por 14 hombres, pero que tres de ellos resultaron muertos. Las fuerzas aéreas de los Estados Unidos dicen que el B-29 fué derribado el 12 de enero, en efecto, por los cazas rojos, pero fué atacado muy al sur de Manchuria, y que después de alcanzado desapareció. El avión —dicen— estuvo controlado y fué seguido durante todo su vuelo por las estaciones de radar amigas. Cuando volaba sobre una ciudad situada aproximadamente a unas 12 o 15 millas al sur del río Yalu, el B-29 entró en combate con los doce cazas rojos. Entonces transmitió la señal "peligro", y es de presumir que fué derribado en aquel punto. Desde luego, las superfortalezas volaban sobre el norte de Corea, a 12 o 15 millas de la frontera, cuando fué atacado y desapareció del contacto con el radar. No llevaba explosivos a bordo, pues estaba destinado a arrojar folletos de propaganda. La Radio de Pekín ha insistido en que entre los prisioneros se encuentra el coronel Knox, jefe de la 585 escuadrilla de información de la 13.

Manchuria, llevaba a bordo espías de los Estados Unidos que iban a ser lanzados con paracaídas. Agrega la emisora roja que al saltar del aparato resultaron muertos tres de estos supuestos agentes. Los supervivientes parece ser que se encuentran en un campo de concentración. (Efe.)

Washington.—El portavoz del Departamento de Estado, Mac Dermott, ha dicho en una declaración a los periodistas que el avión norteamericano de bombardero B-29 que los comunistas chinos afirman haber derribado cuando volaba sobre Manchuria fué detectado en una pantalla de radar de las Naciones Unidas cuando estaba lanzando octavillas sobre Corea y fué visto como era atacado por aviones rojos "cuando volaba sobre Corea". Agregó que como los comunistas han evitado cualquier investigación neutral o imparcial, "no hay forma positiva de determinar si el accidente del avión ocurrió sobre territorio coreano o manchuriano". Ni hay posibilidad —agregó— de determinar si los aviones fueron obligados a cruzar la frontera. Señaló que es posible que la propaganda hecha en torno al dudoso incidente tenga como fin dar solidez a sus anteriores acusaciones de ataques por aviones de las Naciones Unidas contra Manchuria, reforzando así la falsa propaganda impuesta al pueblo chino desde hace tiempo. (Efe.)

"LLEVABAN ESPÍAS", DICEN LOS CHINOS. Tokio.—Los comunistas chinos han dicho por la emisora de Pekín que el bombardero norteamericano B-29, que dicen haber derribado sobre

### MENSAJE AL CUERPO DIPLOMATICO

Washington.—El secretario de Estado, Foster Dulles, ha inaugurado sus tareas oficiales con un mensaje dirigido a los 16.500 diplomáticos de los Estados Unidos. En él hace constar que se les pedirá la mejor competencia, disciplina y positiva lealtad. El mensaje ha sido distribuido a todos los funcionarios del Departamento y enviado por radio a las trescientas misiones que tiene el Gobierno norteamericano en setenta y cinco naciones. Dulles señala especialmente que la lealtad no pide a ninguno que practique un fraude intelectual o que desfigure sus informes para agradar a sus superiores. Dice que los Estados Unidos pueden tener una política extranjera efectiva solamente si sus representantes diplomáticos de ultramar envían a la patria valoraciones exactas de los hechos. Al mismo tiempo ha prometido que tendrá todas las con-

## OTTO GROTTEWOHL ESTA SIENDO POSTERGADO

Parece también estar próximo el momento de la detención del ministro de Comercio de la Alemania Oriental

Berlin.—Los comunistas orientales alemanes han hecho un desaire al primer ministro Otto Grottewohl, y se cree que esto puede indicar que el anti-grupo socialdemócrata va a ser eliminado del Gobierno, en la creciente depuración de la zona soviética. Grottewohl fué el único miembro del Politburó del partido de Unión socialista (comunista) que no se sentó en la primera fila de la presidencia de honor en el mitin comunista oficial de anoche con motivo del aniversario de la muerte de Lenin. La Prensa comunista no explica esta postergación. Grottewohl fué de los antiguos socialdemócratas que aceptaron la fusión con los co-

### Boletín Oficial del Estado

## Normas para el ingreso en la Academia General del Aire

El plan de estudios será normalmente de cuatro cursos de un año de duración cada uno

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy, entre otras, la siguiente disposición: AIRE. — decreto por el que se disponen normas para el ingreso en la Academia general del Aire de los aspirantes a oficial del Arma de Aviación. En la convocatoria para el ingreso en la Academia en 1953 se seguirán las normas hasta ahora vigentes para el Arma de Aviación, con las siguientes variaciones: La edad de los aspirantes habrá de ser la fijada en el presente decreto, excepto para los que tengan aprobado algún grupo de ingreso en anteriores convocatorias. No se exigirá la posesión del título de vuelos sin motor. Los aspirantes deberán efectuar la prueba de aptitud para el vuelo que se establece en este decreto. En lo sucesivo, para el ingreso en la Academia general del Aire registrarán las siguientes normas: Podrán tomar parte en el concurso - oposición los españoles solteros que tengan cumplidos los diecisiete y no los veinte años de edad el día señalado en la convocatoria para iniciar el curso, que normalmente será el 15 de septiembre de cada año, y que tengan aprobados los cuatro primeros cursos del Bachillerato. El concurso oposición consistirá de tres pruebas, cada una de ellas eliminatoria para la siguiente.

Lee usted EL ADELANTO

## Su Santidad el Papa padece un ataque de gripe

La indisposición es leve y no hay motivo de alarma

Ciudad del Vaticano.— Su Santidad el Papa Pío XII padece una ligera gripe con fiebre, y de fuentes vaticanas se dice que ha anulado todas las audiencias de hoy, jueves. (Efe.)

Ciudad del Vaticano.— Su Santidad el Papa Pío XII fué visitado esta mañana, a las seis, por el doctor Aleazzi Lisini. Tenía a esa hora una temperatura de treinta y siete grados ocho décimas. A la una el Padre Santo fué visitado de nuevo por el médico. Se insiste en que la indisposición de Su Santidad es leve y no hay motivo alguno de alarma. El Padre Santo cumplirá setenta y siete años el 2 de marzo. Realiza una jornada diaria de trabajo muy intensa, aunque los médicos le han aconsejado un mayor descanso. (Efe.)



### ASPIRACIONES

Charlando con un querido amigo, técnico, pero con un gran entusiasmo por escribir, sobre todo de las cosas de la Santa Cruz, nos referíamos a las vocaciones y a la forma de desarrollarlas. Quizá yo, un poco marginalmente, intentara demostrarle que con "facilidad" abandonaría la profesión, si no por la de millonario, bastante cerca de ella. No sé si le decepcionarían mis afirmaciones, a pesar de los argumentos que esgrimí, pero lo cierto es que él me contestó que si le tocará mucho dinero a la lotería seguiría sintiéndose en la misma mesa de trabajo, y realizando la misma función. Es muy frecuente no estar conformes con lo que cada cual tiene. A veces se llega a desbarbar, como cuando un entrevistado, personaje o simplemente personalillo, quiere "darse tono" ante la circunstancia que le colocó en un plano de actualidad, hasta llegar al moderno calificativo que el propio interesado se adjudica de primera figura. Sin embargo, creo que la idea de la riqueza es contraria a la legítima aspiración de ser, si va ligada a un sentimiento noble y, en final de cuentas, de vivir. Pero es indudable que, generalmente, existe una disconformidad e incluso en muchas ocasiones se manifiesta por un deseo de rectificación que pocas veces se presenta, alardeando de ella por la sencillísima razón de n. ser posible. A este respecto recuerdo una anécdota del que fué popular actor Pepe Vergés, al que le preguntaron qué le hubiera gustado ser, de no haber salido artista, a lo que respondió: "Coche". Añadiendo rápidamente: "Pero de los que van dentro del coche". JAVIER.





